

MODERN SLAVERY AND HUMAN TRAFFICKING STATEMENT

This is the Once For All Modern Slavery and Human Trafficking statement relating to section 54 of the Modern Slavery Act. We are a provider of software solutions in the supply chain sector, based in the UK and France with offices in a number of other countries.

Our annual turnover exceeds that which requires us to make a modern slavery statement under section 54 of the Modern Slavery Act 2015, and we wish to demonstrate our commitment to ethical trading principles and set out the steps we are taking to tackle modern slavery and human trafficking in our business and in our supply chains. Our supply chains include providers of goods and services which are based in the UK and therefore, are subject to the UK's Modern Slavery Act. We are committed to ethical trading principles and to acquiring goods and services without harm to others. We are committed to ensuring that there is no modern slavery or human trafficking in our supply chains or in any part of our business. We are also committed to acting ethically and with integrity in all our business relationships.

Our supply chains are primarily made up of the following:

- Outsourced IT services.
- Outsourced manual verifications services.
- Outsourced administrative services.
- Office equipment supply.

We believe that higher risk exists in the supply of services for our office facilities and outsourced verification services. We review such suppliers on a periodic basis. To help identify and monitor the risk of slavery and human trafficking in our supply chains we vet suppliers and sub-contractors to ensure that they are committed to ethical labour practices. We only employ agency workers through reputable agencies that adhere to anti-slavery and human trafficking practices.

As a technology provider, our workforce consists of professionally qualified individuals whom we consider to be at low risk of modern slavery. All applicants for employment undergo Right to Work checks. All our employees are paid at a rate which is at or above the minimum wage. We also require our supply chain to pay their own employees at a rate which is at or above the minimum wage.

To ensure a high level of understanding of the risks of modern slavery and human trafficking in our supply chains and our business, our senior management team have all attended internal training and all our workforce have committed to abide by our Modern Slavery policy.

If any employee becomes aware of, or suspects, that an individual is the subject of modern slavery, they are obligated to immediately report this to management, which they can do so through our whistleblowing provider #NotMe. Any individual doing so will have automatic protection under our whistleblowing policy and in the UK under the Whistleblowing employment protection regulation.

This statement has board approval and is subject to annual review.

DÉCLARATION SUR L'ESCLAVAGE MODERNE ET LA TRAITE DES ÊTRES HUMAINS

Voici la déclaration de Once For All sur l'esclavage moderne et la traite des êtres humains, conformément à l'article 54 de la loi sur l'esclavage moderne (Modern Slavery Act). Nous sommes un fournisseur de solutions logicielles dans le secteur de la supply chain, basé au Royaume-Uni avec des Etablissements en France et en Europe.

Le Modern Slavery Act impose à toute société ayant un chiffre d'affaires annuel supérieur à 36 millions de £ de faire une déclaration relative à l'esclavage moderne.

Once For All souhaite démontrer son engagement envers les principes du commerce éthique et présenter les mesures que nous prenons pour lutter contre l'esclavage moderne et la traite des êtres humains au sein de notre Groupe et dans nos supply chain.

Nos supply chain regroupent des fournisseurs de biens et de services qui sont basés au Royaume-Uni et soumis au Modern Slavery Act. Nous nous engageons à respecter les principes commerciaux éthiques et à acquérir des biens et des services sans porter préjudice à autrui. Nous nous engageons à veiller à ce qu'il n'y ait pas d'esclavage moderne ou de traite des êtres humains dans nos supply chain ou dans tout autre secteur de notre activité. Nous nous engageons également à agir de manière éthique et intègre dans toutes nos relations d'affaires.

Nos supply chain sont principalement constituées des éléments suivants :

- Services informatiques externalisés
- Services de vérification manuelle externalisés
- Services administratifs externalisés
- Fourniture et matériel de bureau

Compte tenu qu'il existe un risque plus élevé dans la fourniture de services pour nos bureaux et les services de vérification externalisés, nous examinons périodiquement ces fournisseurs. Afin d'identifier et de surveiller le risque d'esclavage et de traite des êtres humains dans nos supply chain, nous contrôlons tous les fournisseurs et les fournisseurs de services.

Pour identifier les risques d'esclavage et de traite des êtres humains dans nos supply chain, nous contrôlons les fournisseurs et les sous-traitants pour nous assurer qu'ils s'engagent à respecter des pratiques éthiques en matière de travail. Nous avons recours à des agences d'intérim réputées adhérant également aux pratiques de lutte contre l'esclavage et la traite des êtres humains.

En tant que fournisseur de solutions logicielles, notre main-d'œuvre est composée de personnes professionnellement qualifiées que nous considérons comme peu exposées au risque d'esclavage moderne. Tous les candidats à nos offres d'emploi font l'objet de démarche conformes au droit du travail. Tous nos employés sont rémunérés à un taux égal ou supérieur au salaire minimum. Nous exigeons également de notre supply chain qu'elle rémunère ses propres employés à un taux égal ou supérieur au salaire minimum.

Afin de garantir un niveau élevé de compréhension des risques d'esclavage moderne et de traite des êtres humains dans nos supply chain et notre Groupe, notre équipe de direction a suivi une formation interne et l'ensemble de notre personnel s'est engagé à respecter notre politique en matière d'esclavage moderne.

Si un employé apprend ou soupçonne qu'une personne est victime d'esclavage moderne, il est tenu de le signaler immédiatement à la direction, ce qu'il peut faire par l'intermédiaire de l'application #NotMe. Toute personne agissant de la sorte bénéficiera d'une protection automatique en vertu de notre politique de dénonciation et, au Royaume-Uni, en vertu de la réglementation sur la protection de l'emploi en matière de dénonciation.

Cette déclaration a été approuvée par le conseil d'administration et fait l'objet d'une révision annuelle.

Alex Hewitt
Chief Operating Officer / Président directeur général

